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2019-2020 ＲＩテーマ ロータリーは世界をつなぐ 

 

 

 

クラブテーマ 「感動と夢の輪を広げ、奉仕の心を持って、ロータリーを楽しもう」 

会長/ 古瀬  正勝 ・ 幹事/ 半澤 清彦 

通常例会 1638回・本年度第 17回  例会日 2019年 11月 13 日 会場/天童ホテル    

司会 /佐藤 英伸   ソング /奉仕の理想    タクト /永山 和敏      

 

会長挨拶   古瀬 正勝 会長 

 

皆さん、こんにちは。今日は、朝から今までに 

ないくらいの空一面の青空ですが、今日のような 

天気は、今年はもう見られないかもしれませんの 

で、帰りに空を見て帰ってください。 

 

１１月９日（土曜日）、米沢おしょうしなロータ 

リークラブ２０周年記念式典に、新関パストガバ 

ナー、半沢幹事と３人で出席して参りました。米 

沢に予定よりちょっと早く着いたので、米沢ラー 

メンを食べました。新関パストガバナーが会計を 

してくださいました。ごちそうさまでした。 

大変美味しかったです。ラーメン屋での会計のとき、最近ではレジか電卓を用いますが、 

その店では、そろばんでの会計をしていたので、今どき珍しかったです。 

 

１１月中旬に入りますが、１１月２２日第４金曜日は、何の日かわかりますか？ 

緑英樹さんが、わかっていたようです。アメリカでは、ブラックフライデーと言うそうです。 

アメリカの小売業は、この日からクリスマス商戦に入り、どの店舗もブラックになる、よう 

は、赤字の店も黒字になるということだそうです。今年も残り１か月半です。クリスマス、 

年末商戦に入ります。皆さん、１年の締めくくり、黒字の上に、なお黒字を積み上げてくだ 

さい。 

 

また、今日の卓話は、「ロータリーソングを学ぼう」という演題です。 

我がクラブのソングリーダー、鞍掛先生に、ロータリーソングについて色々お話をいただき、 

皆さんと一緒に勉強したいと思います。鞍掛ソングリーダーには、忌憚のないご意見等もよ 

ろしくお願いいたします。 

 

 

幹事報告   半澤 清彦 幹事 

 

１．第７回日台ロータリー親善会議 福岡会議のご連絡が届いております。 

  ２０２０年３月６日（金）ホテルニューオータニ博多にて開催されます。 

   ２．斎藤栄助ガバナーエレクトより、次年度地区委員選出依頼が届いております。 

３．第１２回新春賀詞交歓会 参加と協賛金のお願いが届いております。 
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 ４．山本信治大会実行委員長より、ラ・フランスマラソン協力についての御礼が届いております。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会報告 なし 

 

 

スマイル報告   報告者  乙高昭市親睦・スマイル委員 

 

古瀬正勝  鞍掛先生、本日の卓話よろしくお願い致します。 

        結婚記念日のお花ありがとうございます。 ２口 

鞍掛彰秀ソングリーダー 本日卓話させて頂きます。宜しくお願い致します。 １０口 

斎藤幸雄  鞍掛先生ご苦労様です。ロータリーソングの勉強させて頂きます。 

白鳥功    鞍掛先生 楽しみです。 

山口孝    鞍掛先生、いつもお世話様です。本日のソング卓話楽しみです。 

新関彌一郎 米沢おしょうしな２０周年に、古瀬会長、半澤幹事と出席しました。 

永山和敏  先月結婚記念日のお花頂きました。毎年お心使い有難うございます。 

        鞍掛先生、卓話聞けなくて残念です。早退になります。ごめんなさい。 

 

 

本日の卓話   担当：会長・幹事 

          卓話者：鞍掛彰秀ソングリーダー  演題：「ロータリーソングを学ぼう」 

 

毎回の例会時にロータリーソングを一緒に歌って頂き、あり

がとうございます。現在、原田正夫さん、永山和敏さんと共に

ソングリーダーを務めています。 

以前、「ソング委員会」として委員会の一つでしたが、タクト

を振る困難さから委員会では無くなっています。しかし何もタ

クトを振ることは絶対でなく、CDのみで歌唱しているクラブも

あるので、何とか委員会への復帰を望みます。 

今日はその R ソングについてご説明致します。現在世界中に

R ソングは１４４曲あると言われています。ご存じポールハリ

スがロータリーソングを 4 人で結成して、5 人目の会員がとて

も歌の好きなハリーラグルスという人で、皆で毎回楽しく歌お

うじゃないかという提案をして始まったと言われています。 

その後、ロータリークラブ内で論争が起きました。 

それは「ロータリーはお互いに楽しく社交クラブとして楽しめ 
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ば良い」という意見と、「あくまでロータリーは世のため人のために尽くす崇高な理念をもった 

クラブである」という意見の対立です。ポールハリスは後者でした。この対立の中でクラブ崩 

壊の危機に見舞われ際に、時の会長が「まず皆で歌おうではないか」という事で気持ちが 1つ 

になっていったそうであります。 

 

さて日本では、昭和 10 年、英語の Rソングしかなかった時に、日本の Rソングを作ろうじゃ 

ないかという意見が出て、行事をきっかけに「奉仕の理想」「我らの生業」が発表されました。 

その後、戦争中はもっぱら「君が代」が歌われましたが、戦後、国際 R に復帰してから昭和 26 

年、2つの地区に分かれたときに、2つをつなぐ意味で「手に手つないで」が作られました。「そ 

れでこそロータリーは」昭和 28年の作です。「4 つのテスト」はアメリカで会社倒産を救った言 

葉として歌われています。それでは一緒に歌いましょう 

歌詞を配ってあります。よく歌われるものを出しました。 

 

●四つのテスト ●奉仕の理想 ●我らの生業 ●それでこそロータリー 

●手に手つないで の歌唱指導を、新品の歌詞フラッグを見せながら行いました。 

 

 

〇卓話の中で新関彌一郎パストガバナーより「我がクラブでは初期に北島三郎の「歩」を替え歌

にした「天童東ロータリークラブの歌」がありました。」 

 という紹介があり、今後注目していきたいです。 

 

 

 

 

 

出席報告  出席委員会 

本日会員 54 名 出席者 35 名 出席率 77.77％ 

 前々回出席率 84.44％に修正いたします。 

 


